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ORDEM DE TRABALHOS: 

     Aos dezanove dias do mês de maio ano de 2016, pelas dezoito horas, realizou-se na Escola Básica de São 

Gonçalo, sede de Agrupamento de Escolas São Gonçalo, uma reunião com todos os representantes eleitos 

e designados do Conselho Geral do Agrupamento supracitado, com exceção dos conselheiros: Teresa 

Carmo; Armindo Vaz; Hernâni Costa; Joana Monteiro; Vítor Coelho e Victor Teodoro, com a seguinte ordem 

de trabalhos:----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ponto dois – Apresentação do Plano de Ação de Melhoria do Agrupamento para o biénio 2015 – 2017;------- 

Ponto três - Análise / aprovação dos critérios de avaliação do diretor do Agrupamento de Escolas de São 

Gonçalo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

DESENVOLVIMENTO: 

     Foi aprovada por unanimidade a ata da reunião do dia 14 de abril de 2016. --------------------------------------- 

     A presidente deste Conselho Geral deu início à reunião, informando todos os presentes de que: ------------ 

 O “Relatório de Conta de Gerência 2015”, se encontra disponível para consulta no moodle;----------- 

 O 16º Festival Nacional de Robótica, decorreu entre 4 e 8 maio, no Instituto Politécnico de 

Bragança, atraiu mais de quinhentos participantes portugueses e algumas equipas estrangeiras.  

As sete equipas da Escola Básica de São Gonçalo, num total de 25 alunos, destacaram-se em várias 

modalidades, designadamente: Futebol Robótico - Campeões Nacionais no Escalão Primário e ainda 

um segundo lugar no mesmo Escalão e Campeões Nacionais no Escalão Secundário; Busca e 

Salvamento - Campeões Nacionais no Escalão Primário e no Escalão Secundário; Dança Robótica - 

Campeões Nacionais no Escalão Primário e segundo lugar no Escalão Secundário. Foi também feita 

uma apresentação pública do projeto “O Mundo na Ponta do Dedo”, desenvolvido no âmbito do 

Prémio Ciência na Escola, tendo o mesmo recebido uma Menção Honrosa na Modalidade FreeBots 

Júnior. De acordo com o número de vagas atribuídas a Portugal para participação no Campeonato 

do Mundo de Robótica, que se vai realizar na cidade de Leipzg na Alemanha, foram seleccionadas 

quatro equipas: Busca e Salvamento Escalão Primário e Secundário, Dança Escalão Primário e 

Futebol Escalão Primário. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente a este assunto, o conselheiro Emanuel Silva, manifestou a sua preocupação com o 

facto de existirem cada vez menos equipas a nível nacional, com as características das nossas o que 

condiciona a participação em alguns eventos. Informou ainda que também a nível internacional, o 
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escalão para o nível etário dos nossos alunos vai deixar de existir. Assim é de opinião que devem 

ser procurados outros tipos de eventos onde se possa dar continuidade ao trabalho desenvolvido.  

 Relativamente à Avaliação Externa do Agrupamento de Escolas de São Gonçalo – A Direção do 

Agrupamento agradece a todos os envolvidos neste processo avaliativo, na participação ativa, no 

empenho e cooperação demonstrado na divulgação do trabalho realizado no Agrupamento com 

espírito construtivo, no sentido da promoção de uma verdadeira cultura de Agrupamento. ----------- 

A professora Carla Jorge teceu um elogio, que foi secundado pelos restantes conselheiros, à 

prestação da Presidente do Conselho Geral na entrevista tida com os Inspetores, uma vez que se 

mostrou bem preparada para responder às questões colocadas sobre este órgão. ------------------------ 

 A professora Teresa Carmo, solicitou à Presidente do Conselho Geral, que em seu nome 

agradecesse à Camara Municipal de Torres Vedras e à Associação de Pais, por terem estado 

presentes na comemoração do dia da Europa, na Escola sede do Agrupamento. -------------------------- 

     Foi agendada a data da próxima reunião ordinária, para o inicio do mês de julho, em dia a definir. --------- 

     No ponto dois, apresentação do Plano de Ação de Melhoria do Agrupamento para o biénio 2015 – 2017, 

a professora Otília Santos, coordenadora da equipa de autoavaliação, fez uma breve apresentação das 

propostas de melhoria apresentadas neste Plano. Os conselheiros manifestaram a sua concordância com o 

documento e sugeriram que fosse acrescentada uma coluna nas grelhas do referido plano para facilitar a 

verificação do ponto de situação referente ao seu cumprimento. --------------------------------------------------------    

Dando cumprimento ao ponto três - Análise / aprovação dos critérios de avaliação do diretor do 

Agrupamento de Escolas de São Gonçalo, os conselheiros analisaram o documento proposto pela Comissão 

Permanente “Critérios de avaliação do Diretor” o qual foi aprovado por unanimidade (em anexo I). ----------- 

Foram ainda abordados alguns temas fora da ordem de trabalhos, nomeadamente: Associação de Pais 

manifestou a sua preocupação com uma situação levantada por alguns pais que se prende com a 

impossibilidade de serem passados recibos individuais do transporte de alunos em visitas de estudo. 

Pedem que haja uma preocupação maior no esclarecimento dos encarregados de educação no início do 

ano letivo relativamente a esta situação, para que depois não surjam queixas ao longo do ano.----------------- 

Foi ainda feito, convite à participação de todos nas atividades de final de ano, nomeadamente no Mercado 

Saloio na Escola de Freiria e Tasquinhas de São Gonçalo, na escola sede.----------------------------------------------- 
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Também o conselheiro Miguel Neto lembrou que no dia seguinte, 20 de maio, se realizaria a feira final do 

“Empreender Criança” e Robótica, com uma mostra das atividades desenvolvidas ao longo do ano. A 

abertura ao público seria entre as 17:30 e as 20:30 horas. ------------------------------------------------------------------ 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata.--------------- 

 

    O Secretário                                             A Presidente do Conselho Geral  

 

 ________________________               _________________________________ 

  ( Rosário Subtil )                               (Amélia Lourenço) 


